
Pièces 2 Pièces

Superficie 42 m²

Référence 85064155

Prix 459 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Roquebrune cap martin, face mer, avant-dernier étage, exposé sud, résidence de

standing,  appartement  deux  pièces  de  42  m2,  entièrement  rénové  avec  des

matériaux  haut  de  gamme  et  un  goût  raffiné,  terrasse  de  12  m2  avec  vue

imprenable sur la mer,  parking et cave. l'appartement se compose d'un lumineux

et  spacieux  séjour  avec  placard,  d'une  cuisine  américaine  avec  un  bar  haut  de

gamme  et  des  électroménagers  neufs,  d'une  chambre  doté  d'un  placard,  salle

douche équipé avec douche à l'italienne, meuble de rangement et machine à laver,

ainsi qu'un wc séparé avec rangement. La terrasse de 12 M², ...

Roquebrune  cap  martin,  facing  the  sea,  penultimate  floor,  south  facing,  luxury

residence,  two-room  apartment  of  42  m2,  completely  renovated  with  high-end

materials and refined taste, terrace of 12 m2 with stunning sea views, parking and

cellar. The apartment consists of a bright and spacious living room with closet, an

american kitchen with a bar and new appliances, a bedroom with a closet, shower

room with walk-in shower, storage furniture and washing machine, and a separate

toilet  with  storage.  The  12  m²  terrace,  accessible  from  the  living  room  and

bedroom, offers panoramic views of the ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence
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